

Vivre

inverté les directions et faussé les indications que Dieu avait signifiées à l'humanité. C'est ainsi que tant d'hommes et de femmes, tant de jeunes et de personnes âgées n'ont pas pris la bonne direction et ont emprunté de mauvaises routes.

Lui-même est le chemin

Un guide africain conduisait des voyageurs à travers la forêt équatoriale. Il marchait sans s'arrêter et semblait ne pas avoir besoin de s'orienter. Finalement, l'un des membres de son groupe lui demanda s'il connaissait vraiment le chemin. Le guide s'arrêta et montra les cicatrices qui se trouvaient sur ses bras et sur sa poitrine. Puis il leur dit : "Je suis le chemin". En fait, il avait auparavant frayé le sentier tout seul à travers la forêt et marqué les arbres au fur et à mesure qu'il avait avancé. Mais ses bras et sa poitrine déchirés révélaient le prix que lui avait coûté le chemin tracé. Sachez-le, Jésus est le

seul Sauveur qui puisse réorienter votre vie. Il a été cloué sur une croix, a donné sa vie pour vous, comme pour moi, voici plus de deux mille ans. Pensons seulement aux meutrisures et aux atroces souffrances qu'il a subies pour nous. Les marques des clous et son côté percé nous disent ce qui lui en a coûté pour nous ramener sur le droit chemin et nous donner la vie éternelle. Lui-même a vaincu la mort et nous appelle à lui faire pleinement confiance. Jamais il ne nous abandonnera, jamais il ne nous laissera sans secours. Soyez-en bien certain. Il est le seul qui puisse donner à votre vie tout son sens et répondre aux questions essentielles : *Qui suis-je ? Où suis-je ? Qui m'a donc placé sur la terre ? Et pourquoi ?*

Il est urgent que vous poursuiviez la recherche de la solution que la Bible nous révèle. Cherchez à vous joindre à des croyants qui l'ont déjà trouvée, qui savent où ils vont et se réunissent pour en remercier Dieu. Ce sera pour vous un tournant vital et une vie nouvelle

Lucien Clerc

"Ta parole est une lampe devant mes pas, une lumière qui éclaire ma route"
Jésus a dit : "Je suis le chemin, la vérité, la vie. Personne ne peut aller au Père autrement que par moi."²

votre vie. Il a été cloué sur une croix, a donné sa vie pour vous, comme pour moi, voici plus de deux mille ans. Pensons seulement aux meutrisures et aux atroces souffrances qu'il a subies pour nous. Les marques des clous et son côté percé nous disent ce qui lui en a coûté pour nous ramener sur le droit chemin et nous donner la vie éternelle. Lui-même a vaincu la mort et nous appelle à lui faire pleinement confiance. Jamais il ne nous abandonnera, jamais il ne nous laissera sans secours. Soyez-en bien certain. Il est le seul qui puisse donner à votre vie tout son sens et répondre aux questions essentielles : *Qui suis-je ? Où suis-je ? Qui m'a donc placé sur la terre ? Et pourquoi ?*

Il est urgent que vous poursuiviez la recherche de la solution que la Bible nous révèle. Cherchez à vous joindre à des croyants qui l'ont déjà trouvée, qui savent où ils vont et se réunissent pour en remercier Dieu. Ce sera pour vous un tournant vital et une vie nouvelle

Lucien Clerc

1. Psalme 119, verset 105

2. Évangile selon Jean, chapitre 14, verset 6.



B.P. 26, 67250 Soultz sous Forêts
Tél.: 03 88 54 73 67. Fax : 03 88 80 44 61
www.media-esperance.org
Directeur : A. Muller. Rédaction : G. Marchal
Photos : G. Marchal, Ingram
ISSN 1266-0238

Sachez où vous allez !

ne pas oublier sur la voie publique



Quel chemin prendre ?

À toute allure

A Dublin, voici bien des années, alors qu'il se trouvait en retard en vue d'une réunion importante, un homme tout essoufflé se jeta dans le premier taxi venu et dit au chauffeur :

- S'il vous plaît, conduisez-moi à toute allure.

Le taxi se mit à foncer, sur des rues cahotantes, mal pavées. Le passager interrogea alors le chauffeur :

- Au fait, savez-vous où vous me conduisez ?

- Non, mais en tout cas, je roule à toute allure.

Cela n'illustre-t-il pas la vie trépidante que nous menons en ces temps actuels ? On vit comme si l'on était happé par un tourbillon. On avance sans savoir exactement où l'on va. Ne serait-ce pas le moment de faire le point, comme le fit un certain Samuel Gringalet ? Cet aventurier fut enfermé pour espionnage à la Bastille, à Paris, et ne fut libéré qu'en 1715 après treize années de détention. Pendant ce temps, il écrivit un livre : "Réflexions pieuses inspirées à la Bastille à Samuel Gringalet sur les quatre questions : Qui suis-je ? Où suis-je ?

Qui m'y a mis ? Et pourquoi ?"

Il n'est pas nécessaire d'être emprisonné pour nous poser ces mêmes questions et pour réfléchir sur notre raison d'être sur cette terre. Nous ne devons pas continuer à foncer à toute allure ni à nous démener dans toutes les directions sans but précis. Tant que nous n'avons pas trouvé la réponse aux questions essentielles que se posait Samuel Gringalet, nous ressemblons davantage au vagabond qui erre là et là, qu'à un voyageur qui sait d'où il vient et où il va et pourquoi il effectue son voyage.

Bien savoir où nous allons
Sur le chemin de la vie, il nous est indispensable de bien savoir où nous allons, et la raison pour laquelle nous sommes sur la terre.

Un Européen qui a vécu en Indonésie, à Sumatra, racontait qu'il avait eu un serviteur batak tellement zélé que, lorsqu'il lui disait :

- Tu vas aller au village...

Cet homme partait en courant sans savoir ce qu'il aurait à y faire. Son zèle abusif le rendait impropre à servir. Ne lui ressemblons pas ! En notre 21ème

dernier. Ce serait encore plus pénible. Notre chemin est le seul chemin.

Pas d'erreurs de parcours !

Jésus a dit : *"Je suis le chemin, je suis la vérité, je suis la vie"*. Il est le seul chemin que nous devons emprunter, la seule vérité qu'il nous faut croire, la seule vie qu'il nous faut vivre. Ne nous trompons pas de route ; cela nous serait fatal.

Pendant la dernière guerre, en 1944, en France, des militants de la résistance sabotèrent des poteaux indicateurs placés aux carrefours en les intervertisant. Il en résulta que des troupes allemandes prirent de mauvaises directions, perdirent un temps précieux et furent faites prisonnières. La Bible nous révèle comment Satan, l'instigateur du mal, a pareillement

- Gardez-vous en bien, répondit ce

